



*Du fehlst uns, sagt die Liebe
Es ist zu früh, sagt das Herz
Es ist Gottes Wille, sagt der Glaube
Es tut uns unendlich weh, sagen wir*

Mit vielen schönen und gemütlichen Erinnerungen nehmen wir tieftraurig Abschied von unserem Vater, Grossvater, Bruder und Cousin

Heinz Bosshart

7. Juni 1942 bis 5. Dezember 2020

Völlig unerwartet starb Heinz an einem akuten Herzversagen, in seinem geliebten Dorf, wo er vor 78 Jahren auf die Welt kam. Alle, die Dich kannten, wissen was wir an Dir verloren haben.

Rosmarie und Roland Peter-Bosshart
mit Mirjam, Janine und Sabrina

René Bosshart

Emanuel und Bettina Bosshart
mit Céline

Maja Meili-Bosshart und Martin Rüeiger
mit Jannis und Naomi

Durch seine vielen verschiedenen Ämter und freiwilligen Aufgaben, hat Heinz mit vielen Menschen in engem Kontakt gestanden. Er hätte Freude gehabt, wenn alle zusammen von ihm Abschied genommen hätten. Aufgrund der momentanen Lage ist dies leider nicht möglich. Der Abschiedsgottesdienst findet in engstem Familienkreis statt. Wir danken für das Verständnis.

Anstelle von Blumen gedenke man der Vogelwarte Sempach,
Postkonto 60-2316-1, Vermerk Heinz Bosshart

Traueradresse: Maja Meili, Lerchenstrasse 24, 8570 Weinfelden